

Ä6 14. Kapitel: Demokratie, Beteiligung, Verwaltung, Digitalisierung, Netzpolitik und Datenschutz

Antragsteller*in: Eva Lübke

Text

Von Zeile 12 bis 13 einfügen:

Risiken zu erkennen und dafür zu sorgen, dass im Zuge der Digitalisierung die Errungenschaften einer solidarischen Gesellschaft über Bord gehen.

Rassismus und Fremdenfeindlichkeit

Wir setzen uns gegen Rassismus und Fremdenhass zur Wehr, ebenso wie gegen Aktivitäten, die sich zunehmend in der Mitte der Gesellschaft zu verorten versuchen, wie Islamophobie, das Schüren von Ängsten gegen „Fremdes“, Antisemitismus, Verschwörungstheorien, Homophobie und das Ausnutzen alternativer Jugendkulturen. Aufklärung in den Schulen, Beschäftigung mit dem Nationalsozialismus in Mannheim, wie zum Beispiel der sogenannten Arisierung, der Rolle der Verwaltung und der Stadtpolitik im Faschismus zwischen 1933 und 1945 bleiben aktuell, auch wenn neue Formen der Vermittlung gefunden werden müssen. Neben dem neuen NS-Dokumentationszentrum können auch Kultur und Kulturaustausch hierbei eine wichtige Rolle einnehmen.

Begründung

Bislang fehlte noch ein Absatz zum Thema Rechtsextremismus. Deswegen zunächst dieser Änderungsantrag, der gerne noch erweitert und geändert werden kann.